
С НОВЫ М  У Ч Е Б Н Ы М  Г О Д О М !
iiii4iiiiiiiiiiaiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiBBiiBiiBigNBeiiiijiBiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiEiiiiiBiiiBBaiBiBiiiiiiBiuiii in i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i iB i i i i io B i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i iB B D B i i i iB i i i i i i i i i iB i in i  ш и п и

ТВОЙ ПУТЬ 
ПРЕКРАСЕН, 
ПЕРВОКУРСНИК!

Дорогие первокурсники! В  
этот радостный и счастли
вый день ректорат и парт
ком горячо поздравляют вас 
с большим событием в вашей 
жизни — вступлением в ря
ды студентов одного из ста
рейших вузов нашей стра
ны — Свердловского меди
цинского института. Впереди 
трудная, но очень интерес
ная, незабываемая дорога 
студенческих лет: лекции и 
практические занятия, семи
нары и экзамены, обогаще
ния достояниями науки и 
культуры, новые товарищи 
и работа в студенческих 
строительных отрядах.

Наша страна дала всем 
право получить одну из са
мых гуманных специально
стей на земле. Всегда пом
ните, что на студенческой 
скамье вашим вкладом в вы
полнение решений X X V  
съезда КПСС, X V III  съезда 
ВЛКСМ , в 10-ю пятилет
ку будет хорошая и от
личная учеба, активная ком
сомольская и общественная 
работа, что позволит вам в 
недалеком будущем стать 
настоящими специалистами, 
.строителями нового комму
нистического общества.

Желаем вам, дорогие дру
зья, настойчивости в пре
одолении трудностей, неукро
тимой энергии и крепкого 
здоровья!

РЕКТ О РА Т , 
ПАРТКО М  ИНСТИТУТА.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ 
ПОМОЩНИКИ

Каждое лето в наш инсти
тут приходит шумная ватага 
абитуриентов. Это те ребята, 
кому предстоит учиться в ин
ституте после нас. Первыми с 
абитуриентами встречаются 
студенты — члены обществен
ной приемной комиссии.

Общественная приемная 
нынче, как обычно, начала 
свою деятельность задолго до 
первого августа. Ребята ак
тивно работали во время под
готовительного периода — по
могли организовать и прове
сти «день открытых дверей», 
читали лекции для населения, 
проводили беседы. Всего было 
прочитано 252 лекции о СГМИ, 
эти лекции прослушало около 
5000 человек. Наиболее ак
тивно в подготовительный пе
риод работали Мурсеев 
(124 гр.), Медвинский (212), 
Михайлова Н. (223 гр.).

В июле студенты работали 
на приеме документов, на 
фильтре, на факультетах, под
готовили третий учебный кор
пус к проведению вступитель
ных экзаменов, проводили суб
ботники, выезжали на сельхоз
работы. Третий год работают 
в общественной приемной ко
миссии Машкина М. (302 гр.), 
Крюкова Л. (453 гр.), Слеса- 
рева О. (453 гр.).

Наиболее напряженный ме
сяц работы общественной при
емной комиссии — август. Ре
бята работали без выходных 
дней с утра и до окончания 
экзамена, который иногда про
должался до позднего вечера. 
Студенты дежурили на зачис
лении, готовили теоретический 
учебный корпус к занятиям.

В. ТЕРСКИ Х, 
председатель О ПК.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРО Ф СО Ю ЗА  СГМИ

4  ЗАБОТЫ И ПРОБЛЕМЫ ПРИЕМНОЙ КОМИССИИ

В ВУЗ ПРИШЕЛ АБИТУРИЕНТ..
Август — ответствен

ная пора в институте. 
Это время набора ново
го пополнения будущих 
специалистов. О том,как 
приемная комиссия до
билась, чтоб в институт 
пришла хорошо подго 
товленная молодежь, 
серьезно увлеченная ме
дициной, рассказывают 
зам. председателя доц. 
В. Д. Тарасенко и ответ
ственный секретарь Г. И. 
Донцов.

— Скажите, какой 
нынче был конкурс в 
наш институт, и как он 
распределялся по фа
культетам? Какой фа
культет в этом плане ли
дировал?

— Общий конкурс в 
медицинский институт 
составлял более 3 чело
век на место. По фа
культетам разница была 
незначительной, приори
тетом в отличие от про

шлых лет пользовался 
санитарный факультет и 
меньше было желающих 
(в расчете на одно мес
то) на лечебно-профи
лактический факультет.

— Чем объясняется 
популярность санитарно- 
гигиенического факуль
тета?

— Экспериментом.
— Сейчас эксперимент 

уже не новое явление. 
В институте он прово
дится третий год. Изве
стна его суть. Абитури
ентам с баллом аттеста
та 4,5 достаточно наб
рать 9 баллов при сдаче 
двух первых экзаменов, 
и они могут считать се
бя студентами. Вопрос в 
другом. Почему экспери
мент был введен именно 
на санитарно-гигиениче
ском и стоматологиче
ском факультетах?

На лечебно-профилак
тическом и педиатриче

ском факультетах экспе
римент не проводился, 
так как в прошлые годы 
число абитуриентов с 
высшим баллом (4,5 и 
выше) на эти факульте
ты примерно в два раза 
превысило план приема, 
а на санитарно-гигиени
ческом и стоматологиче
ском факультетах сос
тав абитуриентов был 
более слабым.

Чтобы изменить каче
ственный состав абиту
риентов, в этом году бы
ло решено провести экс
перимент на санитарно- 
гигиеническом и стома
тологическом факульте
тах. Введение экспери
мента значительно уве
личило приток абиту
риентов с высоким бал
лом аттестата и повыси
ло проходной балл на 
этих факультетах.

— Сколько абитуриен
тов участвовало в экспе

рименте и сколько вы
держало его?

— Право на участие в 
эксперименте имели 261 
абитуриент с баллом ат
тестата 4,5. Но посколь
ку на вступительных эк
заменах к сдававшим 
предъявлялись высокие 
требования, хотя и в со
ответствии со школьной 
программой, экспери
мент выдержали только 
38 человек.

— Как проявили себя 
медалисты и имеющие 
дипломы с отличием?

— В этом году в наш 
вуз подавали документы 
28 медалистов и 119 
имеющих дипломы с от
личием. Подтвердили 
свои пятерочные аттес
таты и дипломы 13 ме
далистов и 42 выпускни
ка-средних учебных за
ведений.

— Экзамен по какому 
(Оконч. на 2-й стр.).

ТРУДНЫХ ПОБЕД ТОРЖЕСТВО
Для абитуриентов-78 

закончилась напряжен
ная борьба за право на
зываться студентами 
Свердловского государ
ственного медицинского 
института. Из претен
дентов на это звание к 
финишу пришли лишь 
834 человека. Это люди, 
хорошо подготовленные, 
всерьез увлеченные ме
дициной. 1230 юношей и 
девушек не выдержали 
трудного конкурса.

И вот сегодня для по
бедителей праздник. В 
кабинете ректора инсти
тута идет зачисление в 
студенты. Кто же они, 
эти ребята, избравшие 
медицину делом своей 
жизни. В основном 
(84,3 проц.) это жители 
Свердловска и Сверд
ловской области. Это хо
рошо, ведь вуз готовит 
кадры для Урала. Каж 
дый четвертый приехал 
из села. Среди новоис
печенных студентов 42 
обладателя золотых ме
далей и дипломов с от
личием.

Зачисление открывают 
медалисты и участники 
эксперимента. Первой 
входит в праздничный 
кабинет ректора Ольга 
Шарова, на первом же 
экзамене подтвердив
шая свою золотую ме
даль. Ей, как первой ла
сточке, ректор, профес
сор В. Н. Климов вру
чает букет цветов. Ко
миссия по зачислению

знакомится с каждым  
новоиспеченным студен
том: кто родители, чем 
увлекаешься, какой об
щественной работой за
нимаешься, какими об
ладаешь талантами и, 
конечно, почему, из ка
ких убеждений пошел в 
медицину.

что эти люди, познав
шие соленый пот меди
цины, не разочаруются 
в будущей профессии и 
будут старательными 
студентами. Приятно бы
ло слышать, что и среди 
молодежи, только что 
окончившей школу, есть 
свои знаменитости.

+  НОВОЕ ПОПОЛНЕНИЕ. КАКОЕ О Н О !

—  Я сегодня вол
нуюсь больше, чем пе
ред первым экзаме
ном, —  признается быв
шая медсестра, а те
перь студентка Надежда 
Котова. —  Очень вол
нуюсь, но это радостное 
волнение, что мечта моя 
наконец сбылась, —  
счастливо улыбается Га
лина Пермякова, депу
тат горсовета, лишь с 
четвертой попытки пос
тупившая в вуз. Навер
ное, не надо спраши
вать, что сегодня испы
тывают Надежда Зай- 
нутдинова, Людмила 
Жарких, Людмила Брон
никова, Галина Анисимо
ва, Надежда Галеева, 
более пяти лет прорабо
тавшие в медицинских 
учреждениях, ударники 
коммунистического тру
да, от трех до пяти раз 
поступавшие в вуз и 
добившиеся желанной 
цели. Лидию Буйкли, по 
ее словам, поступать в 
институт заставила
жизнь. Два года после 
медучилища работала 
она зубным врачом, но 
остро чувствовала недо
статок знаний. Можно с 
уверенностью сказать,

Очень многие «школь
ники» имеют балл по ат
тестату пять.

За отличную учебу 
значками ЦК ВЛКСМ на
граждены Владимир Те- 
терин, Сергей Бусыгин, 
Надежда Головина. М а
рия Кокорина, Любовь 
Писаренко, Светлана Ку
ликова и др. Много во
ли и мужества приш
лось проявить абитури
ентам на вступительных 
экзаменах, не у всех 
судьба складывалась 
удачно. Одни на первом 
же экзамене подтверж
дали свою медаль или 
диплом с отличием, дру
гим приходилось бо
роться до последнего 
экзамена. Большинство 
ребят имеют опыт об
щественной работы: На
таша Хрусталева воз
главляла комитет шко
лы, Дина Коваль была 
секретарем комсомоль
ской организации СЭС. 
И почти у каждого из 
первокурсников есть 
свои таланты: певцы,
танцоры, музыканты, 
всех не перечтешь. На
до ожидать, что нынче 
значительно пополнится 
разрядниками семья

спортсменов института. 
Татьяна Уракова, Костя 
Шарковский, Наталья 
Урядникова, Владимир 
Лопатин, Евгений Бызов 
имеют первый разряд 
по лыжам, у Сергея 
Снегирева первый раз
ряд по боксу, а Влади
мир Лысюк даже канди
дат в мастера по этому 
виду спорта. В общем, 
есть перворазрядники 
по плаванию, гимнасти
ке, шахматам, легкой 
атлетике. Думается, что 
новое пополнение вне
сет живительную струю 
в общественную жизнь 
института и сумеет за
щитить его спортивную 
славу.

Комиссию по зачисле
нию интересовало все: 
нравственная состоя
тельность студентов, 
культура их внешнего 
облика. Некоторые юно
ши с неопрятными при
ческами тут же отправ
лялись в парикмахер
скую. Итак, зачисление 
закончено. Нынче в вузе 
будет учиться 825 пер
вокурсников, на 150 
больше, чем в прошлом 
году.

Вместе с вступитель
ными экзаменами не ка
нут в прошлое трудно
сти. Их впереди в сту
денческой жизни будет 
много. Трудности обра
зования и становления 
будущего врача. И толь
ко тогда результат бу
дет успешным, если 
каждый юноша и девуш
ка, идущие в медицину, 
пробудят в себе встреч
ный процесс самовос
питания, настоящего ин
теллигента, высокообра
зованного врача.

Т. МАТВЕЕВА.

ЗНАКОМЬТЕСЬ: 
ПЕРВОКУРСНИКИ!

Люда Стихина, произ
водственница, хорошо 
сдала экзамены, набрав 
21 балл.

Михаил Савенцев и 
Сергей Рябиннн, до ин
ститута комсомольские 
активисты цеха, слесари 
па заводе, к экзаменам 
подготовились хорошо и 
выдержали их успешно.

Свои производственный 
стаж Лариса Озорннна за
рабатывала в качестве са
нитарки в отделении но
ворожденных.

Фото И. Ильина.

ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ 
АБИТУРИЕНТА

Л ЕН И Н ГРА Д  (ТАСС). 
На вопрос «Абитуриент-78: 
каков он?» дала ответ 
электронно - вычислитель
ная машина.

Выводы, к которым при
шла ЭВМ , иллюстрируют 
возросший уровень подго
товленности, общественной 
активности абитуриентов. 
Среди почти 70-тысячного 
отряда юношей и девушек, 
заявивших о желании стать 
студентами, — четыре тыся
чи медалистов. Это больше 
прошлогоднего. Основной 
контингент имеет в аттеста
тах высокий средний балл.



Ф итоги
ГОСЭКЗЛМ ЕНОВ

Л УЧ Ш И Й -
ЛЕЧЕБНО
ПРОФИЛАКТИЧЕСКИЙ

Позади учебный сбор —  про 
верка мужества, товарищеской 
взаимовыручки и чувства кол 
лективизма. Школа, о которой 
долго вспоминают студенты и 
выпускники института.

На занятиях в поле курсанты 
закрепили полученные в ин
ститутских аудиториях теоре
тические знания и практиче
ские навыки, проявляя творче
скую инициативу и стремление 
лучше выполнить поставлен
ную перед ними задачу. С осо
бым успехом выполняли обя 
занности командиров взводов 
курсанты: Болотин С. (503 гр.)., 
Климушев В. и Мызников Ю . 
(оба 502 гр.), Попов В. (505 гр.), 
Башков В. (507 гр.), Пинягин А. 
(508 гр.), Енишин В. (510 гр).

Завершающим аккордом во
енной подготовки будущих ме
диков явился государственный 
экзамен. С большим удоволь
ствием госкомиссия присвоила 
военное звание лейтенантов 
медицинской службы студентам 
Борисову В. (510 гр.), Прохо
рову В. и Лесняк Ю . (оба 
509 гр.), Безуглову М. (507), 
Виноградову А. (501), Пушкаре- 
ву Л. (536), Щербинину В. 
(546), Рыжнину В. (542 гр.) и 
другим).

Не обошлось и без пассива, 
экзамены и сборы высветили 
ряд студентов, показавших 
слабые знания и низкую бое
вую и политическую актив
ность. Среди них особо сле
дует назвать Фишукова О. 
(546 гр.), Исупова Н. (545), 
Пальшина В. и Чернышева А. 
(оба из 504 гр.), Черных А.
(502), Михайлова Н. (506), Дур
кина Ю . (529), Фофанова В. 
(540 гр.).

На звание «отличный взвод» 
государственной комиссией 
были рекомендованы 513— 514 
учебный взвод (ком. Поплау- 
хин Е.), 551— 552 учебный 
взвод (ком. Сушков Н.) и 553 
и 554 взвод (командир Рома
нов И.). Было выявлено 8 от
личных отделений. Среди фа
культетов первое место по ито
гам выпускных экзаменов на 
военной кафедре занял лечеб
но-профилактический факуль
тет, средний балл 4,31,

В. К. АУЛЬ, 
майор м/с.

В ВУЗ ПРИШЕЛ АБИТУРИЕНТ...
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(Из сочинений абиту
риентов).
ф Ешь ананасы, ряб
чиков жуй, будешь, то
варищ, последний бур
жуй.
♦ Такие, как старец 
Нектарий, занимались 
самосожжением чуть 
ли не каждый месяц.
♦ В случае, если нам 
не хватает слов, а ще
ки наши надуты от гне
ва, лучше бросить ка
кой-нибудь отрывок из 
стихотворения Мая
ковского, чем ляпнуть

(Окончание).

предмету оказался для 
большинства абитури
ентов роковым и чем это 
объясняется?

— По физике. Болес 
35 проц. абитуриентов 
получили двойки. Поче
му? Потому что она бы
ла первым экзаменом и 
подобно фильтру от
сеяла всех слабо подго
товленных. В целом же 
к нам ‘поступала моло
дежь, имеющая доволь
но обширные и прочные 
знания.

— Но оценки абиту
риентов на вступитель
ных экзаменах не так 
уж высоки... Что может 
служить доказательст
вом и гарантией объек
тивности предметных ко
миссий в оценке знаний 
поступающих?

— Хотя бы тот факт, 
что приемная комиссия 
предоставляет право

абитуриенту или его 
родственникам в случае 
необходимости ознако
миться с его работой.

— Известно, что осо
бую нужду во врачеб
ных кадрах испытывает 
село. Насколько актив
но приемная комиссия 
привлекает в вуз сель
скую молодежь?

— Мы изготовили три 
тысячи афиш, рассказы
вающих о вузе и совме
стно с облздравотделом 
разослали их в основном 
на село. Кроме того, в 
районы были разосланы 
сотни писем на имя 
председателей райиспол
комов, главных врачей 
больниц с просьбой про
вести разъяснительную 
работу о мединституте 
в школах и больницах. 
Подобную пропагандист
скую цель несли беседы 
и встречи с сельской мо
лодежью руководителей 
производственной прак

тики, интернов, с аби
туриентами, желающими 
поступить на санфак, 
была организована
встреча с ведущим и вра
чами СЭС и ИМИ. И, на
конец, хорошо зареко
мендовали себя «дин от
крытых дверей».

— Какая помощь бы
ла оказана абитуриен
там при подготовке к 
вступительным экзаме
нам?

— Нынче с января 
для поступающих в наш 
вуз были организованы 
воскресные лекцин^кон 
сультации по физике, хи
мии, биологии. Как и в 
прошлые годы, действо
вали восьми-, четырех
месячные курсы и одно- 
месячные курсы для 
сельской молодежи. И 
конечно, перед экзамена
ми проводились консуль
тации. Позаботился вуз 
об абитуриентах и в бы
товом отношении. К их

услугам была предостав
лена столовая, работаю
щая без выходных, мед
пункт, выделены ауди
тории для самостоятель
ной работы, все абиту
риенты обеспечены об
щежитием.

— Всем понятно, что 
работа в приемной ко
миссии — напряженный 
труд, иной раз с раннего 
утра до позднего вечера. 
Какие условия были со
зданы для приемной ко
миссии и чего недостава
ло?

— В целом нас удов
летворяли условия рабо
ты, но на будущее при
емной комиссии целесо
образно иметь комнату 
со *своей оснасткой. На 
время экзаменов жела
тельно выделить для 
приемной комиссии ма
шину, и в секретариатах 
факультетов поставить 
телефоны, что внесло бы 
удобство в нашу работу.

ТРЕТИЙ ТРУДОВОЙ С Е М Е С Т Р -Н А  «ОТЛИЧНО»!

БОЕВОЙ
СТРОИ
ТЕЛЬНЫЙ
Над входом в школу заботли

во прибита табличка: «Здесь
не веники плетут». Ю мор гра
ничит с некоторой долей само
уверенности. Но все это вос
принимаешь как само собой ра
зумеющ ееся, ведь здесь сей
час лагерь строительного от
ряда «Свердловский медик», а 
о нем в зональном штабе отзы
ваются как о лучшем отряде.

В помещении тихо —  все ре
бята сейчас на работе, но как 
ни странно, ощущения пусто
ты и одиночества не чувству
ешь. На стенах —  яркие плака
ты, таблички, призывы, обяза
тельства.

С бойцом стройотряда Во
лодей Горевым мы идем в 
Ленинскую комнату —  штаб 
отряда.

Володя с увлечением пока
зывает отрядную фотогазету, 
которая заняла первое место 
на фестивале студенческих от
рядов. На стене подобная га- 
зета-календарь, в которой 
каждый день проиллюстриро
ван фотографией. Везде гра
моты, дипломы, премии за 
победу в комбинированной эс
тафете среди мужских команд 
Тавдинского ЗССО, за первое 
место в смотре-конкурсе агит
бригад «Салют, фестиваль», 
кубок за лучшую оценку комис
сарской работы в отряде и т. д.

На небольшом столике про
игрыватель. Когда готовились 
к фестивалю, необходимо бы
ло полностью подготовить 
программу —  вот тут-то , и 
пригодились все музыкаль
ные знания и способно
сти. На фестивале представля
ли Кубу, пели кубинские пес-

Флаг поднимают лучшие бойцы ССО.
Фото Г. Тарханова.

ни, танцевали. Устроили празд
ник новоселья, участвовали в 
смотре-конкурсе агитбригад, в 
котором стали лауреатами.

Я задаю Володе последний 
вопрос.

—  Чем привлекает стройот
ряд? Ну, во-первых, здесь на
стоящий коллектив, дружный, 
спаянный, время летит страш
но быстро, а я заметил одну 
особенность: когда мы вместе, 
абсолютно все получается.

Спускаюсь в столовую. У 
огромного котла —  тоненькая 
подвижная девушка Ира Попо
ва, главный повар отряда. Она 
беспокойно поглядывает на ча
сы, вздыхает.

—  Всегда волнуюсь, когда 
ребят поджидаю, —  делится 
со мной Ира. Понравится ли 
обед? В столовую гурьбой вхо
дят ребята, загорелые —  на
стоящие целинные «волки», не
много усталые, но очень ве
селые, довольные. Знакомлюсь 
с командиром Александром 
Бобылевым и комиссаром Вла
димиром Амосовым. Мое заоч
ное представление о них нес
колько оправдывается: коман
дир на целину едет пятый раз, 
у него настоящая деловая 
хватка, очень требовательный, 
но не без юмора, хороший от
зывчивый товарищ.

Комиссар на целине второй

раз, ребята его любят за ве
селый неунывающий характер 
Умеет увлечь ребят, поднять 
настроение, хорошо поет, иг
рает на гитаре, а трудится...

—  Он для нас пример и в 
общественной жизни, и в тру
де, —  так отзываются о нем 
ребята. Продолжить разговор 
с командиром я смогла по пу
ти на объект. Старенький ав
тобус подбрасывало на всех 
ухабах, в глаза и нос лезла 
пыль. Перебоев с материалами 
нет, никто не сидит без дела, 
«старички» обучают молодых, 
в действиях ребят чувствуется 
согласованность. И главное, 
есть общий настрой, ритм, в 
отряде царит дух коллекти
визма. И все этому способст
вует трудовой настрой бойцов.

Ребята работают в цехе 
прессов, вкладышей, на под
крановых путях биржи сырья. 
Перечень их работ невелик: 
бетонирование дорог и пло
щадок, кровля цехов.

То, что отряд достиг своей 
зрелости, характеризуют та
кие факты: в прошлом году 
отряду было присвоено звание 
«Отряд коммунистического тру
да». В этом году работа отряда 
по организации социалистиче
ского соревнования и итоги ко
миссарской работы были оце
нены одной из лучших оценок.

С. КРЯКУНОВА.
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какое-нибудь нецензур
ное слово.
ф Этой заповеди был 
верен доктор Ннлнза- 
ров из спектакля «Док
тор Назаров».
♦ Герой Титова начи
нает упорно писать зу
бами.
ф Облик нашего со
временника весь сос
тоит из одного куска, 
ф В разговоре с быком 
Кондрат говорил.... 
ф Врачи известны из

древле. Это были це
лые семейства... 
фКак можно не лю
бить, как можно по
смотреть с полурас
крытыми глазами и за
крытым ртом на того 
человека, врача, кото
рый совершает чудо, 
ф Женя Столетов лю
бое дело делал хорошо, 
ф В  этом заключается 
главное правило JI. Н. 
Толстого.
ф Девизом Корчагина

на всю жизнь стали 
слова Артема: «Павка, 
будь человеком!», 
ф В связи Давыдова с 
Лушкой Шолохов по
казывает слабые места 
председателя, 
ф Давыдов говорит: 
«Умру, а вспашу цен- 
тер с гаком! Иначе по
зор рабоче!иу классу!». 
♦ Скалозуб говорит: 
«Мне только бы доста
лись генералы»... 
ф Ты гражданином

быть не можешь, но че
ловеком быть обязан, 
ф Ниловна из забитой 
старушонки превра
щается в красивую 
женщину.
ф Кабаниха, этот мра
кобес, постоянно охо
тится за Катериной, 
ф Смотришь, идет ря
довой врач, а сколько в 
нем доброты. И неволь
но вспомнишь статью 
о детском травматиз
ме.

ЛЮБОВЬ МОЯ, 
МЕДИЦИНА

...Из дверей кабинета ректо
ра все выходят по-разному 
Худенькая кареглазая девуш 
ка выбегает весело, почти под 
прыгивая. Это Ира Медведева, 
теперь уже студентка первого 
курса лечебно - профилактиче
ского факультета. Знакомлюсь, 
задаю несколько вопросов

— Ира, почему вы выбрали 
именно медицинский институт?

— Вообще, примерно с вось
мого класса я увлекаюсь бно 
логней. Этим, пожалуй, я обя 
зана нашей учительнице Г. А. 
Епимаховой. Раньше хотела 
идти в университет на биоло
гический факультет, но в де 
сятом классе вдруг почувство 
вала, что просто изучать бноло 
гию — это не для меня, мне 
нужна практика, применение 
моих знаний. Дома мне все 
категорически не советовали 
идти сюда. Дело в том, что в 
семье у меня все геологи и 
мечтали меня видеть продол 
жателем своей династии Пу
гали, что поступить очень 
трудно и т. д. А сейчас мне 
кажется, что не поступить сю
да просто невозможно. На
столько обстановка на экзаме
нах была спокойной, благоже 
латольной.

От группы ребят у дверей 
отделяется невысокий, светло
волосый юноша. Неторопливо, 
спокойно идет по коридору с 
видом человека, сделавшего 
свое дело. В руках — листок 
поздравление. Разговариваю с 
ним. Это Школлер Александр. 
В институт поступил после 
школы.

— В семье у меня все меди 
кн. Так что я буду продол
жать династию. С детства я 
живу миром врачей, часто бы 
вал у матери на приеме. Мно 
го читал книг, интересуюсь 
всеми проблемами медицины, 
очень хочу знать как можно 
больше. Не прнувеличивая 
скажу, сегодняшнему дню по
священа вся моя сознательная 
жизнь. В школе увлекался об 
щоственной работой, был чле
ном комитета комсомола, чле
ном городского комсомольско 
го штаба «Поиск». Средний 
балл в аттестате 4,5. На всту 
пнтельных экзаменах страшно 
волновался, но набрал 20,5 
балла.

Разной бывает радость ) 
людей. У этой белокурой де 
вушкн были такие счастливые 
глаза и усталое, осунувшееся 
лицо. Валя Неуймина поступа
ет в институт второй раз.

— Если бы вы знали, каким 
напряженным был у меня этот 
год. В прошлом году не про
шла по конкурсу и решила: 
пойду работать препаратором 
в институт, а на будущий год 
буду поступать снова. Сегодня 
у меня вдвойне счастливый 
день: день моего совершенно
летня н день поступления в 
институт. Не знаю у кого как, 
но у меня был очень трудный 
путь в медицину, но это и луч
ше — теперь я буду больше и 
полнее ценить и свою учебу, и 
свою будущую работу.

К  вечеру стихает, наконец, 
шум голосов в коридоре ин
ститута, выходят последние 
«счастливчики» с поздравле
ниями в руках, но в общем-то 
каждый из них знает, что ни
какие не счастливчики и поза
ди у них трудный путь иска
ний, сомнений, долгих занятий 
и как завершение — вот этот 
узенький коридорчик, ведущий 
в медицину.-
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